
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表(匝1雪)通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により6月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

令和 6年

●1^・午後

個人 2
6月3.ロ

9時クつ分

1

令和6年6月3日

質問事項

2 質問方法

氏名

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)ごとに一問一答

4

早川八郎

0

乍^選択する方法に0を付す。

1回目から

件

質問事項(大項目)ごとに一問一答

受村.
6,6.3

■甲^

受
付

記
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№ １－１  

尾張あさひ苑の現状と未来の在り方について 

  

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

尾張あさひ苑の現状と今後の在り方について以下伺う。 

 

（１）実質営業日数について 

令和６年１月から令和６年５月末までの実質営業日数について伺う。 

 

（２）スタッフ不足について 

   スタッフ不足の現状について伺う。 

 

（３）広報の周知の考え方について 

   顧客が思い描くサービス内容と広報周知の内容の差異について伺う。 

 

（４）利用者の実態について 

   利用者は、尾張旭市民なのか？市外の方なのか？ 

その割合と実態について伺う。 

 

（５）体感・体験オプションの現状について 

   この５か月間での実績と現状について伺う。 

   

（６）インバウンドの取り込みについて 

   外国人旅行者の取り込みについての考えについて伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№ １－２  

尾張あさひ苑の現状と未来の在り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（７）根本的な立て直しについて 

   抜本的な改革について伺う。 

 

（８）担当課の関わり方について 

担当課の関わり方について伺う。 

 

（９）尾張あさひ苑の従業員の市場調査について  

   働く方たちが日々の業務だけでなく、他社（同業者）が行っている実

態調査研究をどのようにしているのかを伺う。 

 

（10）昼神温泉全体での取組の現状について 

   昼神温泉全体で顧客獲得のための取組はないのかを伺う。 

 

（11）未来の尾張あさひ苑の在り方について 

   今後行政としてどのように関わり、未来の尾張あさひ苑をどのように 

描いていくのかを伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎     

質 問 事 項 

 

№  ２   

指定管理の協定の見直しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

今一度、指定管理の協定の見直しについて、以下伺う。 

 

（１）最低労働賃金について 

最低労働賃金を意識した上限提示額として公募しているのかを伺う。 

 

（２）正規社員の給与高騰について 

   正規社員が安定して働く環境を担保できる上限提示額なのかを伺う。 

 

（３）人材不足や人材確保について 

   どの業界も人材不足と言われ、特に技術的な人材の確保は困難と言わ

れている。その現状を考慮して公募しているのか？ 

 

（４）業務内容が履行されなかったときの対応について 

 この先協定の締結が完了しても、業務内容が履行できない事態も考え

られるが、その場合どのような方針で対応するのかを伺う。 

 

（５）新しい指定管理者選定方法について 

   市役所職員だけで選定するというのには、無理が出てきていると考え

る。 

今後は、外部の選定委員を採用するなど、新しい指定管理者選定方法

を検討してはどうか？ 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎  

質 問 事 項 

 

№  ３   

防災目線のお片付けについて 

 防災対策は、あれこれ考えているとやらなくてはならないことが多い。そ

して、お金と時間も掛かる。そこで、今すぐ始めたい防災目線（身の回りの

お片付け）について以下伺う。 

 

（１）転倒の危険性について 

床に散乱した物や高く積まれた新聞紙などは、転倒の原因になるが、

この視点での周知啓発について伺う。 

 

（２）火災の危険性について 

電気コードの絡まりやほこりの蓄積は、火災の原因になると言われて

いるが、この視点での周知啓発について伺う。 

 

（３）心理的ストレスについて 

   不衛生でリラックスできないことが、心理的なストレスにつながると

言われているが、この視点での周知啓発について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  早川 八郎    

質 問 事 項 

 

№  ４   

消防署のＩＴＳ Ｃｏｎｎｅｃｔ導入の現状について 

  救急搬送時間が様々な要因により遅れてきていることが、全国的に懸念さ

れている。そこで、この現状を少しでも解決するためにＩＴＳ Ｃｏｎｎｅ

ｃｔ導入がある。そこで、以下について伺う。 

 

（１）ＩＴＳ Ｃｏｎｎｅｃｔ導入の現状について 

   本市の導入の現状について伺う。 

 

（２）ＩＴＳ Ｃｏｎｎｅｃｔ導入の課題について 

   導入への課題について伺う。 

 

（３）ＩＴＳ Ｃｏｎｎｅｃｔ導入の考え方について 

   今後の導入への考え方について伺う。 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


